

POR DECRETO-LEY DE 13 DE ENERO DE 1936
A INICIATIVA DEL ALCALDE
DR. GUILLERMO BELT Y RAMIREZ
Y COMO HOMENAJE DE SIMPATIA Y DE CONFRATERNIDAD
SE DIO A ESTA CALLE EL NOMBRE DE
A V E N I D A D E E S P A Ñ A



Esta calle lleva el nombre
de Francisco Polanco por
haber sido un gran benefactor
de la humanidad uno de los
estudiantes del 71 y un
gran patriota. 20 de mayo 1925.



Dr. Antonio de la Piedra
se llama así esta calle por acuerdo del
Ayuntamiento de esta ciudad en justo homenaje
a la memoria del ilustre cubano buen masón
y noble amigo que protegió
siempre a los pobres en el
Dispensario Tamayo.
Y fundador que fué de la
Cruz Roja Nacional
10 de febrero de
1924.

(Diez de Octubre número 296, esquina a Santa Emilia. Está
colocada por la parte de Santa Emilia).



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA